

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 22. Juni 2014

"Manchmal verschlägt es einem die Sprache"



Illegale Ablagerungen geben leider auch manch traurige Einblicke

„Manchmal verschlägt es einem die Sprache“, so Bürgermeisterin Ruth Disser und kommentiert hiermit einen neuen Fund illegaler Ablagerungen an den Sammelcontainern in der Zellhäuser Sudetensiedlung. „Wir haben schon manch Unglaubliches an wilden Ablagerungen vorgefunden aber ein totes Zuchtkaninchen nebst Streu als Beigabe neben einem Altkleidercontainer abzulegen gibt auch einen traurigen Einblick in das Gewissen mancher Menschen.“

Weitere, leider zur Normalität gewordene illegale Ablagerungen konnten in den letzten Wochen wieder vom örtlichen Bauhof einer ordnungsgemäßen Entsorgung zugeführt werden. So auch vom Bereich des Hundesportplatzes Zellhausen, wo zum Beispiel eine Ladung Baustellenabfall vorgefunden wurde.

Gerade manche Rechtfertigungsversuche für illegale Müllablagerungen, wie der Staat sei, durch die vermeintlich horrenden Müllgebühren, für dieses Verhalten mancher Mitmenschen verantwortlich, erscheinen den Mitarbeitern des Umweltamtes als doch etwas banal. Vor allem aber auch unzutreffend und täuschen nicht über die Verantwortlichkeit eines Jeden für sein Tun hinweg.

„Unser Dank gilt wieder den Bürgerinnen und Bürgern, die uns die illegalen Ablagerungen melden und unseren Unmut über solches Verhalten teilen“, so Bürgermeisterin Disser abschließend und bittet erneut darum sachdienliche Hinweise weiterhin dem örtlichen Ordnungsamt oder Umweltamt zu melden.